

Jahresbericht 2021/2022



Im Vereinsjahr haben drei Konzerte stattgefunden: Das Jahreskonzert 2021, das wegen der Pandemie auf den September verschoben worden ist, das Weihnachtskonzert 2021 und das Jahreskonzert 2022, das wie gewohnt im Juni durchgeführt wurde. Da das Septemberkonzert bereits im letzten Jahresbericht beschrieben worden ist, beginnen wir mit dem Weihnachtskonzert 2021.



Unser Dirigententrio **Yannic Lüönd**, **Rebecca Buess** und **Elisa Schlauri** hat ein stimmungsvolles Weihnachtsprogramm erstellt. Unter dem Titel «En Stärn für dich» haben wir erstmals im Saal des Evangelischen Zentrums Rapperswil gesungen, da das Schloss zur Zeit renoviert wird. Da wegen Corona vielerorts Anlässe abgesagt wurden, war es umso wichtiger, dass wir das Konzert durchgeführt haben. Und unser Dekoteam hat wieder ganze Arbeit geleistet und den Saal in weihnächtliche Stimmung



eingetaucht. Das Weihnachtskonzert war auch das Abschiedskonzert für Rebecca Buess. Rebecca hat 2019 den KJRo 1 übernommen und mit viel Engagement geführt.

Als Nachfolgerin konnten wir **Nina Forrer** gewinnen, die aktuell die Ausbildung zur Kindergarten- und Primarlehrerin absolviert.



Nun ging es an die Vorbereitung des Jahreskonzertes «Sing meinen Song». In Anlehnung an die berühmte gleichnamige Sendung wurde wieder ein tolles Programm zusammengestellt. Angefangen haben wir mit “Es chunnt eso wies chunnt” von MarkSway, der Klassiker “Mein kleiner grüner Kaktus” bildete dann den Abschluss des Konzertes. Dazwischen wurden Lieder von Andrew Bond, Rihanna, Pegasus oder Linard Bardill gesungen. Das Dekoteam zauberte



Ferienstimmung im Joner Kreuzsaal...

Schön war zudem, dass wir endlich mal wieder nach einem Konzert gemeinsam bei einem Aperó auf den KJRo anstossen durften. Traurig waren wir hingegen, weil Yannic Lüönd und Elisa Schlauri aus beruflichen Gründen den KJRo verlassen mussten. Herzlichen Dank beiden für den tollen Einsatz, den sie im KJRo 2 und im Jugendchor geleistet haben.

Wir sind froh, dass wir für den Jugendchor mit **Danny Bühler** einen würdigen Nachfolger finden konnten. Danny unterrichtet an der Oberstufe Rapperswil-Jona Sport und Musik.

Mit drei Konzerten war es ein intensives Vereinsjahr. Das war nur dank dem grossen Engagement von vielen Involvierten möglich:

Karin Grüninger, Heidi Züger und Nicole Fuchs leisten grosse Arbeit im Vorstand und bei der Organisation der Konzerte.

Das Dekoteam mit **Diana Blatter, Conny Cathrein, Karin Grüninger und Daniela Hauser** sorgt für das nötige Ambiente mit einer eindrücklichen Liebe zum Detail. **Helene Tobler** hat jeweils alles fotografisch festgehalten.

Wie immer hatte der KJRo eine tolle Begleitband: **Benno Bernet** am Piano, **Kevin Lüönd** am Bass, **Timo Grüninger** am Schlagzeug.

Weiter hatten wir zahlreiche Helfer hinter der Bühne, die beim Konzertaufbau, bei der Kinderbetreuung während des Konzertes, bei der Technik und bei der Beleuchtung geholfen haben: **Paul Grüninger, Mischa Fuchs, Stefan Peter, Marianne Zoller.**

Unterstützt werden wir bei jedem Konzert von **Salome Ziegler** (Agentur FRITZ), welche die Plakate konzipiert und der Druckerei **Aebersold**, die diese druckt.

Damit geht auch dieses 18. Vereinsjahr zu Ende. Der KJRo steht vor einem neuen Abschnitt: Die Suche nach einer Nachfolgerin, einem Nachfolger für Elisa erwies sich als äusserst schwierig, weshalb wir uns neu auf zwei Chöre (Kinderchor und Jugendchor) konzentrieren. Das hat zur Folge, dass wir aktuell Kinder erst ab der 1. Klasse aufnehmen können.

Wir sind zuversichtlich, dass diese Zusammensetzung auch neue Gestaltungsmöglichkeiten eröffnet und freuen uns schon auf das bevorstehende Weihnachtskonzert.

Jona, September 2022

Sandro Salvetti, Präsident

